

プロ野球 北海道日本ハムファイターズ 入団おめでとう！

祝 大川 慶英 選手

(平塚市立なでしこ小、浜岳中 出身)

平塚出身のプロ野球選手



みんなの「あったか」写真

令和7年12月24日まで、市役所本館1階の多目的スペースで、「あったかひらつか写真展」がありました。訪れた人は、「この場所いいね！」と平塚の「あったか」を見つけたり、再発見したりしていました。2月以降も市内の商業施設などで展示予定です。



年末年始にぴったりの飾り

令和7年12月5日、ひらつかサン・ライフアリーナで、クリスマスリース&お正月スワッグ作り教室がありました。参加者らはスワッグに付ける水引を結ぶのに四苦八苦しながらも、楽しげに飾りを作っていました。



令和7年12月12日、中央図書館で、絵本作り教室がありました。講師は市内在住の絵本作家・西野沙織さん(上写真左)。参加者らは個別に西野さんのアドバイスを受けながら、オリジナルのストーリーを絵本に描いていました。



詐欺の手口は日々巧妙になっていますが「うまい話には裏がある」と安易に飛びつかないことが大事です。警察では、その対策として「何よりも犯人と話をしないことが大切」とあります。

詐欺の手口は日々巧妙になっていますが「うまい話には裏がある」と安易に飛びつかないことが大事です。警察では、その対策として「何よりも犯人と話をしないことが大切」とあります。

テレビでも「STOP詐欺被害！」と撲滅に向けて訴えています。市内に被害が発生した際には、平塚警察署と連携し、防災行政手帳や防災ラジオなどによって注意も促しています。

特殊詐欺はなくなるどころか、年々増え続け、令和7年の神奈川県内で発生した被害件数、被害額は、ともに過去最悪の2479件、135億円でした。新たな傾向として、「ニセ警察詐欺」が急増とのこと。偽の警察手帳や逮捕状を見せて、相手を信用させ、現金を騙し取つたり、お金を振り込ませたりする手口です。

平塚警察署管内では、依然としてオレオレ詐欺が多く発生。加えて著名人を名乗り安心な投資先だと思わせる投資詐欺、言葉巧みに恋人や結婚相手のように振る舞い金銭を送金させるロマンス詐欺も増加傾向です。

市長コラム

落合克宏

テレビを見ていたら、特集で詐欺被害のことを取り上げていました。自分は大丈夫という方が被害に遭い、驚くほどの大金を騙し取られていました。生活を脅かす絶対に許せない行為です。

